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DELIBERAZIONE  N° 39  DEL 23/02/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  17/02/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 23 del mese di Febbraio alle ore 10.00 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 100916 del  11/02/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: il Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 23/02/2021 11:25:04 CET

Signature Not Verified
Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 24/02/2021 20:14:15 CET

Signature Not Verified



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERA N. 39 DEL 17/02/2021" è stato pubblicato all'Albo 
Pretorio on-line dal 25/02/2021 al 07/03/2021. 
Id. pubblicazione 2652/2021 
 
 
Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                    Il Responsabile dell'U.O. 
      F.to Mariano Corsale                                            F.to Dott. Calogero Miserendino 
 
Cordiali Saluti 
 



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 17/02/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori   Bruschetta,Prester, Quartararo  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 10 

 

Votanti     n.° 10 

 

Voti favorevoli  n.° 10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 17/02/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 17/02/2021 

L’anno 2021, il giorno diciassette, del mese di Febbraio, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 100916   dell’11/02 /2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,30 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri, 

Bruschetta, Ilardi e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune richieste, inviate dai Consiglieri al Presidente per il successivo inoltro 

alle aziende competenti: 

• “Richiesta urgente diserbo in Via Mico Geraci”, a firma del Consigliere 

Tarantino; 

• “Richiesta urgente bonifica postazione campana raccolta differenziata in Via F. 

La Colla n.° 22”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta urgente bonifica postazione nelle Vie Sanfilippo, dell’Airone e del 

Sagittario”, a firma del Consigliere Gulemi. 

Il Presidente vuole soffermarsi sugli interventi a macchia di leopardo che sta 

effettuando la RAP: si pensava che la raccolta nelle postazioni RSU avvenisse con  

regolarità in tutte le vie del territorio ma, purtroppo, oggi si constata che non è così, 

per cui i Consiglieri si sono limitati nel fare le richieste, visto che si pensava che in 

pochi giorni il quartiere sarebbe stato ripulito mentre, invece, permane lo stato di totale 

degrado e, dunque, l’urgenza di ripulire. Si giustifica la RAP ma bisogna ammettere 

che non ha una strategia. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che, insieme al collega Ilardi, è venuto 

a conoscenza di quello che si è verificato in Via Villagrazia, angolo con Via Belmonte 

Chiavelli, dove i cittadini residenti hanno bloccato il traffico,  posizionando i cumuli 

di spazzatura sulla carreggiata, cosa che ha costretto la RAP ad intervenire 

immediatamente;   si deve constatare l’impotenza del non riuscire a dare le risposte che 

la gente vuole. Non intende giustificare più l’azienda che non riesce a svolgere il 

normale lavoro, sia esso ordinario che emergenziale.  

Alle ore 9,35 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano presenti 8 

Consiglieri. 
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Il Presidente afferma che la RAP, anche quando è a regime, presenta criticità: il 

vero problema è che l’azienda naviga a vista e i vertici dovrebbero attuare una nuova 

organizzazione tecnica del lavoro, ovvero risolvere la situazione emergenziale. 

Purtroppo poco è stato fatto, aldilà dell’intervento del Prefetto che, a suo avviso, non 

si sarebbe dovuto fare, per la situazione delicata in cui versa la città, mentre avrebbe 

dovuto adottare soluzioni più pesanti. 

Chiede la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che la RAP dovrebbe informare 

il Consiglio dei disservizi: i cittadini lamentano che i Consiglieri non presentano le 

dovute richieste; si dovrebbe dare seguito al decentramento. 

Il Presidente evidenzia che il Consiglio è pubblico: tutti si possono collegare ed 

ascoltare le sedute; riguardo al decentramento, da poco si sta cercando di darne piena 

attuazione, in modo da rispondere alle esigenze della collettività di riferimento. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che dichiara di avere ascoltato 

gli interventi di tutti ma constata l’immobilismo della politica: non vede un cambio di 

passo, esiste un blocco totale; neanche i servizi di svuotamento cestini, lo spazzamento 

vengono svolti. La vera criticità però è quella che non viene affrontata quotidianamente 

dal Signor Sindaco: è d’accordo con i lavoratori che scioperano per i loro salari, ma 

così vengono calpestati i diritti dei cittadini, che pagano il servizio. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che specifica che la risoluzione della 

problematica spetta alla politica che deve rispristinare le regole: l’azienda deve adottare 

un cambio di passo. I cittadini devono essere informati di quando avviene lo 

spazzamento, di quando vengono avviate le spazzatrici: necessita un nuovo piano, 

altrimenti continueremo ad avere questi disservizi. 

Il Presidente afferma che occorre che la politica sia incisiva. 

Chiede la parola la Consigliera Rappa, che evidenzia che si assiste ad un silenzio 

della politica, sia della maggioranza che dell’opposizione. 
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Il Presidente evidenzia che si può capire la nomina tecnica degli assessori ma le 

partecipate sono a nomina politica: chi ricopre questi ruoli deve dare dimostrazione di 

essere un bravo politico e deve dare soluzioni politiche. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che specifica che la colpa è da 

attribuire al Sindaco e alla maggioranza perché hanno in mano la guida della città. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che fa presente che ci si  trova 

in una situazione emergenziale e alla gente queste beghe non interessano; l’importante 

è risolvere il problema e remare tutti dalla stessa parte, per il bene della città.  

Si passa al II punto dell’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo alla seduta 

precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 11/02/2021, approvato alle 

ore 10,06, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti 

Favorevoli: 8. 

Il Presidente vuole capire come si possano istituire le commissioni, visto che le 

sedute sono in videoconferenza, perché le nuove composizioni delle commissioni 

servirebbero a pianificare i lavori d’aula e a portare avanti le istanze del territorio. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, specificando che, al momento, la 

commissione Sport non si può insediare perché, a causa del covid, non si possono 

svolgere le manifestazioni; chiede di essere inserito in un’altra commissione. 

Il Presidente evidenzia che, al momento, per la formazione delle commissioni, 

considerato che le sedute sono in videoconferenza, esiste un problema tecnico che 

bisogna superare. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,20, il Presidente chiude la seduta. 

Il Segretario                                  Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 23/02/2021 11:22:31 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 24/02/2021 19:43:09 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 23/02/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 17/02/2021


